



Vue sur le séchoir (pour les bois destinés à être travaillés en atelier de menuiserie), situé au sud-ouest de la parcelle. Le séchoir n'est pas intégré dans l'avant-projet de 1952 mais il est visible sur une vue aérienne datée du 7 août 1959. A gauche, le transformateur. Au premier plan, trace (socle en ciment) d'une construction mentionnée sur le cadastre de 2017.

IVR84\_20214200188NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation